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Nach dem ersten Staatsexamen habe ich mich dazu entschieden, bereits neben dem Studium 
Erfahrungen im Apothekenalltag zu sammeln. Ich wurde von Beginn an herzlich in das 
Apothekenteam aufgenommen und langsam in den HV eingeführt. Mit jedem Mal, an dem ich 
im HV mithelfen durfte, konnte ich etwas Beratungspraxis erfahren. So konnte ich nebenbei 
nicht nur gängige Arzneistoffe und deren Einsatz, sondern auch mehr über die Phytopharmazie 
und Nahrungsergänzungsmittel erlernen. Bei jeglichen Fragen, die vor allem zu Beginn 
regelmäßig aufgetreten sind, konnten mir die PTAs, PKAs und die Apotheker weiterhelfen und 
so meinen Wissensschatz erweitern, was mir das ein oder andere Mal im Studium 
zugutegekommen ist. Zudem wurde mir die Freude an der Arbeit mit den Kunden bewusst, 
mit welcher ich im Voraus nicht gerechnet hatte. Da die Arbeitszeiten jedes Semester 
individuell abgesprochen wurden, war es mir möglich bis zum Ende des 8. Semesters 
regelmäßig in der Apotheke mitzuarbeiten. 
 
Ich möchte mich noch einmal bei dem ganzen Team für die Unterstützung und die tolle Zeit 
bedanken. 
 
Elina 


